

令和7年度

生比奈小学校

鼓 動

校長室通信

NO.6

「暑さ寒さも彼岸まで」と申しますが、厳しい残暑の中でスタートした9月も彼岸を過ぎ、ずいぶんと過ごしやすくなってきました。

2学期がスタートして3週間が過ぎました。それぞれの学年で、実りの秋となるように頑張っていますので紹介をします。

9月11日は楽焼きの焼成日でした。1学期に作って乾燥させていた楽焼きに、色を塗って焼きました。初めて体験する1年生や今回で2回目の2年生も楽しそうに色をつけていました。できあがった作品は廊下や玄関ホールに展示しています。参観日にご覧ください。

3・4年生は、地域の方々に協力をいただき学習を行いました。9月4日は、3年生が生名の福本さんの農園でシャインマスカット収穫体験を行いました。また、4年生は、町役場の村上さん、上野さんから防災についてとゴミのゆくえについて教えていただきました。花岡さんからは消防団の取組についても教えていただきました。ありがとうございました。

5年生は、1学期から育ってきたバケツ稻を9月22日に刈り取り、干しました。中山間中角地区の皆様にご協力いただいている田んぼの稻刈りは9月29日か30日になりそうです。6年生は、9月22日に他学年に先駆け、秋の遠足を兼ねた校外学習に行ってきました。鳴門教育大学では、AI時代に向けて自分の将来を考える学習をしていただき、レキシルとくしまでは、ガラス勾玉づくりと火起こし体験をしました。

今後も、様々な機会を捉えて効果的な教育活動を行っていきたいと思います。

9月17日は不審者対応避難訓練と防犯教室でした。今回は、小松島警察署にも協力を依頼し、不審者役の警察官が中庭から校舎内に侵入してきた場合の対応や避難の仕方について訓練を行いました。訓練では、不審者侵入の合い言葉を聞き、各担任が安全に子どもたちを誘導していました。訓練終了後、体育館に移動し防犯教室を行いました。「い・か・の・お・す・し」や知らない人に声をかけられたときの対応等について学びました。今回の学びを普段の生活の中で生かして欲しいです。



